

# Matzleinsdorferplatz - zeitgemäßes Drehkreuz für alle

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der SPÖ, NEOS und Thomas Kerekes stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 13.12.2022 gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen folgenden

## Antrag

Die Bezirksvertretung Margareten ersucht die zuständigen Stellen der Stadt Wien, dass im weiteren Planungsprozess für den Verkehrsknotenpunkt Matzleinsdorferplatz folgende Planungsprämissen berücksichtigt werden:

- Der Matzleinsdorferplatz soll als attraktiver und zeitgemäßer Umsteigeknoten für alle Busse, Straßenbahnen, der U-Bahn und der Schnellbahn dienen.
- Die Station muss die Herausforderungen eines extrem stark frequentierten Umstiegsknoten erfüllen
- Es soll echte Barrierefreiheit für alle Ebenen und Haltestellen herrschen.
- Die Planung soll die (Wieder-) Errichtung einer öffentlichen Toilette vorsehen
- Über den Stand der Planungen soll der Kommission für Bezirksentwicklung, Mobilität, und BürgerInnenbeteiligung berichtet werden

## Begründung

Der Matzleinsdorferplatz ist seit Jahrzehnten einer der zentralen Verkehrsknotenpunkte Margareten. Die Straßenbahnen, Busse und ÖBB Züge verbinden unseren Bezirk regional wie überregional mit Wien und der Welt. Die Umbauten im Zuge des U2-Baus geben die Chance den verblassten Charme der 60er und 70er Jahre in ein zeitgemäßes und zukunftsfähiges Format zu überführen. Das historisch entstandene Labyrinth aus langen Gängen und Barriere-Teillösungen soll entflochten werden. Es soll eine repräsentativer und effizienter Umstiegsknoten für Margareten und Favoriten entstehen.

BRin Mag.<sup>a</sup> Elke Hanel-Torsch  
Klubvorsitzende SPÖ

BR Mag. Klaus Mayer, MA

BR Markus Österreicher  
(für den NEOS Klub)

BR Thomas Kerekes, MSc

